

ال يذلا اه حال ص او CVP م داخ ءاطخأ فاشك تسأ IP ناو نع رييغت ببسب هيل لوصول انكمي

تاوت حمل

[ةمدقملا](#)

[ةيساس ال اابل طتملا](#)

[اابل طتملا](#)

[ةلكش م لا صل م](#)

[ةلمت حمل بابس ال](#)

[بولطم ال اارج ال](#)

ةمدقملا

ةلباق ال ريغ Customer Voice Portal (CVP) ءاطخأ فاشك تسأ ءي فيك دن تس م لا اذه حضوي
IP ناو نع رييغت دع ب اه حال ص او OAMP ي ف لوصول

ةيساس ال اابل طتملا

اابل طتملا

ةيل اتلا عيضا وامل اب ءفر عم لكي دل نوكت ناب Cisco يصوت

- CVP م داخ
- Cisco (UCCE) نم ءدوملا لاصتال زكارم تاسس وم لولح

ةلكش م لا صل م

هيل لوصول انكمي ال هنا يل ع اجر دم ن ال ا حب ص او ءوم ال CVP م داخ ب صل ال IP ناو نع رييغت

ةلمت حمل بابس ال

يل حمل نيوكت ال فلم ي ف ءوم ال CVP م داخ ب صل ال IP ناو نع رييغت م

CVP تايل م كحت ءدو ءراد ا ءحفص م دختسأ، IP ناو نع رييغت ل: ءظ حال م

بولطم ال اارج ال

فذح كنكمي ي ف، يل حمل نيوكت ال فلم ي ف م داخ ل ب صل ال IP ناو نع رييغت ب ل ع فلاب تمق اذا
نال كل ذو. م داخ ال يل ع نيوكت ال صل اصخ تا فل م ل طت نكلو، تايل م ع ال م كحت ءدو نم م داخ ال
ة فاضا دن ع. يل صل ال IP ناو نع م ادختس اب م داخ ال يل لوصول اه انكمي ال تايل م ع ال م كحت ءدو
م تي م ل. ءدي دج صل اصخ تا ال اءا ءاش ن ا م تي تايل م ع ال م كحت ءدو يل ل دي دج ال IP ناو نع ب م داخ ال
وا Cisco ك يرش ب ل صتا. اي ودي اه تا ل ازا ب جي و يل صل ال نيوكت ال صل اصخ تا فل م في ظنت
صل اصخ ال تا فل م ءلا زال ءدع اسم يل ع لوصول ل ينقت ال Cisco م ع دب

ناونع مداخل تريغ in order to تحصيل ارجال وه اذه:

1. ووطخل C:\Cisco\CVP\conf دلجل عجار. CVP تامدخ عيمج فوقاً.

2. ووطخل reimage.bat لغشو C:\Cisco\CVP\bin\TAC\ لى لقنا، CVP مداخل يلع رمال هجوم نم.

```
C:\Cisco\CVP\bin\TAC>reimage.bat
```

ة. عبات لى Enter طغضاو y بتك.

```
Administrator: Command Prompt - reimage.bat  
Reimage: Number of arguments: 2  
Zip file name argument: C:\Cisco\CVP\bin\TAC\reimage.zip  
Target directory argument: C:\Cisco\CVP\conf  
Reimage: This command will overwrite existing data, please press y + Enter to continue:
```

كنك مي. جاجن ب هجارختس امت C:\Cisco\CVP\bin\TAC\reimage.zip ZIP فلم يرت يتح رظتنا
ة. ضرور عمل اوطخل او ريذحتل لئاسر له اجت.

```
Administrator: Command Prompt  
Reimage: Number of arguments: 2  
Zip file name argument: C:\Cisco\CVP\bin\TAC\reimage.zip  
Target directory argument: C:\Cisco\CVP\conf  
Reimage: This command will overwrite existing data, please press y + Enter to continue:  
y  
Unzipping file reimage.zip to C:\Cisco\CVP\conf  
log4j:WARN No appenders could be found for logger (org.apache.commons.configuration.ConfigurationUtils).  
log4j:WARN Please initialize the log4j system properly.  
log4j:WARN See http://logging.apache.org/log4j/1.2/faq.html#noconfig for more info.  
log4j:ERROR Exception occurred while construction socket, flip to the other server.  
log4j:ERROR Exception occurred while construction socket, flip to the other server.  
log4j:ERROR Exception occurred while construction socket, flip to the other server.  
log4j:ERROR Exception occurred while construction socket, flip to the other server.  
log4j:ERROR Exception occurred while construction socket, flip to the other server.  
log4j:ERROR Exception occurred while construction socket, flip to the other server.  
log4j:ERROR Exception occurred while construction socket, flip to the other server.  
log4j:ERROR Exception occurred while construction socket, flip to the other server.  
log4j:ERROR Exception occurred while construction socket, flip to the other server.  
log4j:ERROR Exception occurred while construction socket, flip to the other server.  
log4j:ERROR Exception occurred while construction socket, flip to the other server.  
log4j:ERROR Exception occurred while construction socket, flip to the other server.  
The Zip file C:\Cisco\CVP\bin\TAC\reimage.zip was successfully extracted  
C:\Cisco\CVP\bin\TAC>
```

قوف اجدزم ارقن رقنا C:\Cisco\CVP\bin\UpdateRMIServerIP. لى لقنا 3. ووطخل
updatermiserververify.bat لى اواع شيدحتل Windows wrapper.conf لى فلم يف IP ناوع شيدحتل

ريغ) صيخرت ةفاضتس اداغى لى عجاب تنك اذا، زاهجل نم ميذقل صيخرتلا فذح 4. ووطخل
(CVP لى كذل صيخرتلا مادختساب هدعب امو 12.5 رادصال لى لع قيبطت لل لباق).

كنك مي، CVP لى كذل صيخرتلا لوج لى صافاتلا نم ديزم لى لوصحلل :عظالم
ويديفل اذه ةدهاشم.

تثبتت الل دع ب ام قلا يف زاهجل. زاهجل اذه نم CVP تامدخ عيمج لى غشت ةداغاب مق 5. ووطخل
(OAMP) اهدام او CVP ةلمع ةرادى ةناي ص نم نيوكتلل تاريخيغت لى قتلل زاج.

ديدجال زاهجلل رشنو ظفح ددح، تاي لمعال مكحت ةدحو نم 6. ةوطخال

ىلع قيبطتلل لباق ريغ) ابولطم ناك اذا ديدجال صيخرتلا ةفاضتسا ةداعاب مق 7. ةوطخال
(يكدال CVP صيخرت

ةمچرتل هذه لوج

ةللأل تاي نقتل نمة و مچم مادختساب دن تسملا اذه Cisco تچرت
ملاعلاء انء مچي فني مدختسملل معدى وتحم مي دقتل قيرشبلا و
امك قيقدن وكت نل قلا أةمچرت لصف أن أةطحال مچري. ةصاغل مةتغب
Cisco يلخت. فرتحم مچرت مةم دقي يتلا قيفارتحال اةمچرتل عم لالحا وه
ىلإ أمئاد عوچرلاب يصوت و تامچرتل هذه قدن عاهتيل وئسم Cisco
(رفوتم طبارلا) يلصلأل يزي لچنل دن تسملا